



Nesmuk Protective Coating Wichtige Hinweise

Die Klinge Ihres Nesmuk EXKLUSIV Messers ist mit der eigens entwickelten Beschichtungstechnologie Nesmuk Protective Coating (NPC) versehen: NPC ist eine nur wenige Mikrometer starke Siliziumschicht, die mittels mikrowellengenerierter Plasmen aufgebracht wird und die Klinge dauerhaft vor Korrosion schützt.

Möchten Sie das Messer selbst oder durch einen entsprechenden Anbieter nachschärfen, ist darauf zu achten, nur die unbeschichtete Schneidfase, nicht jedoch die Klingensfläche zu bearbeiten, um die Siliziumschicht nicht zu beschädigen.

Alternativ senden Sie uns das Messer und nutzen unseren kostenlosen Nachschärfeservice; Sie zahlen lediglich das Porto für den Hin- und Rückversand.



Nesmuk Protective Coating Important Instructions

The blade of your Nesmuk EXKLUSIV knife is provided with the specifically developed Nesmuk Protective Coating (NPC): NPC is a few-micron-thick silicon layer that is applied by means of microwave-generated plasmas and serves to permanently preserve the blade from corrosion. **If you want to sharpen the knife yourself or by an appropriate service provider, please pay attention to work only the uncoated cutting edge instead of the blade surface, in order to avoid damaging the silicon coating.**

Alternatively use our free sharpening service; all you pay is postage.